

PELATIHAN PEMBUATAN BLOG BAGI IBU-IBU PKK SEBAGAI SARANA PUBLIKASI DAN INFORMASI DI KELURAHAN BAKTI JAYA

Ria Rosalia Simangunsong¹, Budi Syamtoro², Yeti Kusmawati³

Dosen Fakultas Ekonomi, Universitas Pamulang

Email : 1dosen02511@unpam.ac.id

ABSTRAK

Tujuan dari Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat adalah untuk melaksanakan salah satu Tri Darma Perguruan Tinggi. Selain itu diharapkan dengan pengabdian kepada masyarakat tersebut keberadaan perguruan tinggi dapat memberikan kontribusi besar kepada pengembangan dan penerapan keilmuan kepada masyarakat. Metode yang digunakan pada Pengabdian Kepada Masyarakat ini berupa penyuluhan dan pembinaan yaitu suatu tindakan, proses, hasil, atau pernyataan yang lebih baik. Dalam hal ini menunjukkan adanya kemajuan, peningkatan pertumbuhan, evolusi atas berbagai kemungkinan, berkembang atau peningkatan atas sesuatu. Hasil pengabdian masyarakat yang diperoleh adalah bertambahnya keilmuan bagi masyarakat yang dilakukan pada ibu-ibu PKK di kelurahan Bakti Jaya, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, agar mereka mampu memberikan informasi yang berguna sehingga masalah pemanfaatan teknologi internet dan sebagainya masih tergolong rendah. Oleh karena itu, perlunya mengenalkan media blog di kalangan masyarakat agar mereka juga dapat menyalurkan kreatifitas melalui tulisan-tulisan mereka. Pengenalan media blog mendapat wawasan baru mengenai pemahaman tentang kegunaan blog dan pemanfaatannya dalam berbagai bidang, pemilihan *platform*, cara mengupdate situs, troubleshooting, memperbaharui atau menghapus postingan.

Kata Kunci : Blog, Publikasi, Informasi

ABSTRACT

The purpose of Community Service Activities is to carry out one of the Tri Darma of Higher Education. In addition, it is expected that through community service, the existence of tertiary institutions can make a major contribution to the development and application of knowledge to the community. The method used in this Community Service is in the form of counseling and coaching that is a better action, process, result, or statement. In this case shows progress, increased growth, evolution of various possibilities, develops or an increase in something. The result of community service obtained is an increase in knowledge for the community which is carried out on PKK women in the Bakti Jaya sub-district, Pamulang District, South Tangerang City, so that they are able to provide useful information so that the problem of utilization Internet technology and so on are still relatively low. Therefore, it is necessary to introduce blog media among the public so that they can also channel their creativity through their writings. The introduction of blog media gains new insight into understanding the use of blogs and their use in various fields, choosing platforms, how to update sites, troubleshooting, updating or deleting posts.

Keywords : Blogs, Publications, Information

PENDAHULUAN

Saat ini, teknologi informasi berkembang semakin cepat. Hampir sebagian besar dari kegiatan manusia memanfaatkan keangghian teknologi informasi. Perkembangan teknologi informasi berbagai jenis

kegiatan yang berbasis pada teknologi informasi, seperti *e-government*, *e-commerce*, *e-education* dan lainnya.

Blog adalah jenis situs web yang dikembangkan dan dikelola oleh individu dengan menggunakan perangkat lunak (*soft-*

ware) online atau Platform host yang sangat mudah bagi pengguna, dengan fasilitas untuk menulis. Blog menampilkan publikasi online instan dan mengajak publik untuk membaca dan memberikan umpan balik sebagai komentar (Solomon & Serum, 2011). Blog biasanya dapat diakses oleh semua pengguna internet sesuai dengan topik dan tujuan pengguna blog tersebut (Herutomo, 2010).

Sebagai contoh perkembangan teknologi informasi dalam bidang pendidikan (e-education) adalah banyaknya masyarakat sekitar dan ibu-ibu PKK lingkungan kelurahan bakti jaya yang memiliki jaringan internet. Banyak warga yang sudah mengenal dan memanfaatkan teknologi informasi. Animo ibu-ibu PKK atau masyarakat kelurahan bakti jaya itu pun sangat tinggi. Sehingga pemasangan jaringan internet di kelurahan bakti jaya pun disambut antusias oleh seluruh warga sekitar. Karena pemasangan jaringan internet akan semakin memudahkan mereka untuk mendapatkan informasi, wawasan, dan hiburan. Selain itu, masyarakat kelurahan bakti jaya beserta ibu-ibu PKK dapat memanfaatkan teknologi informasi ini untuk mendukung proses belajar mengajar. Sehingga banyak ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya yang berlomba-lomba memasang jaringan internet untuk dapat menikmati kemudahan mendapatkan informasi melalui internet. Hal ini membuktikan bahwa teknologi informasi sekarang sudah menjadi kebutuhan dalam kegiatan sehari-hari.

Fakta di atas membuktikan bahwa dunia pendidikan maupun kalangan ibu-ibu PKK dituntut untuk dapat mengikuti perkembangan teknologi informasi. Perkem-

baran teknologi informasi yang begitu cepat ini secara otomatis menuntut peningkatan kualitas sumber daya tenaga pendidik dalam bidang teknologi informasi. Walaupun banyak masyarakat telah mempunyai perangkat teknologi informasi, namun pemanfaatan perangkat teknologi informasi itu masih belum maksimal.

Kemampuan ibu-ibu PKK dalam menggunakan perangkat teknologi informasi, seperti: penggunaan program-program aplikasi dalam komputer, pemanfaatan teknologi internet dan sebagainya masih tergolong rendah. Masalah tersebut merupakan kendala dalam melaksanakan pembelajaran berbasis teknologi informasi. Padahal proses pembelajaran berbasis teknologi informasi ini mutlak dilakukan di seluruh elemen masyarakat. Sebab saat ini ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya pun akan menggunakan model semacam aplikasi tersebut untuk mempermudah dalam proses keterampilan dan kebiasaan ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya. Sehingga ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya, sebagai fasilitator, diharapkan mempunyai model pembelajaran baru yang menarik, kreatif dan mudah dipahami dalam proses belajar mengajar yang kreatif.

Salah satu model pembelajaran yang dapat dibuat oleh ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya agar menarik minat masyarakat dalam belajar adalah web blog. Blog atau weblog merupakan tulisan pribadi seseorang di internet yang berisi informasi bersifat kronologis dan bisa di up date. Blog saat ini sedang populer di kalangan generasi muda khususnya bagi para siswa dan mahasiswa sebagai suatu media

untuk mengekspresikan dirinya. Perkembangan blog di Indonesia sangat pesat, hal ini ditunjukkan dengan bertambahnya jumlah blog menjadi dua kali lipat setiap enam bulan.

METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan pada Pengabdian Kepada Masyarakat ini berupa penyuluhan dan pembinaan. Penyuluhan sendiri dilakukan dengan menyampaikan informasi secara verbal oleh seseorang dengan tujuan membantu sesamanya memberikan pendapat sehingga bisa membuat keputusan yang benar. Adapun mahasiswa Manajemen Universitas Pamulang turut terlibat aktif guna menambah wawasan, pengetahuan dan pengalaman mereka. Kegiatan ini menetapkan target audiens adalah Ibu-ibu Kader Kelurahan Bakti Jaya.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan penyuluhan Ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya serpong tangerang selatan untuk memberikan materi kepada masyarakatnya. Terkadang masyarakat bosan dengan metode tersebut. Nah, dengan adanya metode belajar blog seperti ini akan lebih mengasyikkan karena tidak monoton dan tidak membosankan. Kemudian ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya dapat Menulis adalah sebuah aktifitas intelektual, dimana gagasan-gagasan yang tersebar, bisa berupa dialog dan berbentuk narasi. Sehingga makna bisa ditransfer dari penulis ke pembaca. Banyak orang yang kurang terampil menulis. Hal itu disebabkan karena tidak terbiasa menulis. Bagi blogger, menulis adalah hal yang wajib. Tidak perlu kecerdasan tinggi untuk bisa terampil menulis.

Yang dibutuhkan hanyalah semangat dan latihan. Dengan demikian, seorang pelajar ataupun ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya yang nge-blog bisa mengasah keterampilannya menulis sedari dini. banyak juga murid yang mempunyai pemikiran intelektual namun tidak mempunyai kemampuan berbicara di depan umum. Dengan blog pelajar tersebut mampu mencurahkan ide ide cemerlangnya. Dan para ibu-ibu PKK kelurahan bakti jaya dapat mengerti Internet Positif. Masyarakat sekitar pun , penuh rasa ingin tahu dan ingin mencoba. Internet menyediakan segalanya. Jika online untuk hal-hal tidak perlu, tentu sama saja membuang masa muda.. Apalagi jika membuka situs situs tertentu. Nah, menjadi blogger berarti pelajar harus berusaha mengepost blognya. Ia akan fokus mengelola blognya dan mencari bahan yang relevan untuk konten blognya Media aktualisasi diri. Secara fitrawi, manusia selalu ingin dikenal.

Apalagi para remaja dan kalangan dewasapun, dasarnya hasrat aktualisasi dirinya yang tidak tersalur. Dengan blog, Seorang pelajar tidak mesti menulis namanya di tembok atau meja kelas. Cukup memberi alamat blognya. Ia sudah mampu mengaktualisasikan dirinya bukan pada orang yang duduk dimeja. Atau orang yang baca tulisan ditembok sambil menyempahi. Tapi melalui dunia maya yang luas dan positi. Memperluas pergaulan. Dizaman pra modern, pergaulan remaja terbatas. Paling, dengan tetangga atau dekat rumahnya. Sekarang, di zaman modern pergaulan

semakin luas menembus jarak. Modelnya, lebih pada hobi. Misalnya anak motor, anak band, anak pecinta alam dan seterusnya. Tentu blogger punya komunitas. Seorang pelajar yang menjadi blogger, akan berpeluang besar bergaul sesama blogger.



Gambar 1 : Gambar Penyampaian Materi



Gambar 2 : Foto Bersama

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Pamulang yang dilakukan oleh dosen-dosen program studi Manajemen telah berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan hangat dari tempat pelaksanaan kegiatan ini yaitu dilakukan

pada ibu-ibu kader Kelurahan Bakti Jaya. Sosialisasi dan penerapan ini dilakukan di daerah Kecamatan Setu – kota Tangerang Selatan yang berjumlah 12 peserta.

Harapan kami dengan pengabdian ini dapat membuka wawasan dari pada ibu-ibu kader dan masyarakat daerah Kelurahan Bakti Jaya Kecamatan Setu-kota Tangerang Selatan Sebagai Sarana Publikasi Dan Informasi. Materi yang kami berikan yaitu Pelatihan Pembuatan Blog Bagi Ibu-Ibu Pkk Sebagai Sarana Publikasi Dan Informasi Di Kelurahan Bakti Jaya.

Dengan memberikan pemahaman mengenai kegunaan, keamanan dan pemanfaatan blog dalam berbagai bidang. Dengan memberikan pelatihan mengenai bagaimana cara mengupdate situs, *troubleshooting*, memperbaharui atau menghapus postingan menggunakan Wix.com. Dengan memberikan pemahaman mengenai pemilihan *platform*, karena tidak bisa dilakukan secara sembarangan. Semakin mudah dalam mengkustomisasi blog, maka semakin banyak pula tipe blog yang dapat dibuat untuk berbagi pengetahuan, menghasilkan uang dan lain-lain.

B. Saran

Mengingat besarnya manfaat kegiatan pengabdian pada masyarakat ini, maka selanjutnya perlu:

1. Mengadakan penyuluhan dan pembinaan serupa pada ibu-ibu kader lain di

- kelurahan yang lain, dengan materi yang sama.
2. Adanya kesinambungan program program pasca kegiatan pengabdian ini sehingga masyarakat benar-benar dapat termotivasi untuk membuat blog sebagai sarana publikasi dan informasi.
 3. Untuk Masyarakat: membuat blog perlu sosialisasi lebih besar agar dapat meningkatkan pengetahuan dan informasi *up to date*.

DAFTAR PUSTAKA

- Darmawan, D. (2014). *Perkembangan E - Learning Teori Dan Desain*. Bandung: PT Remaja Rodaskary A.
- Darmawan, D. (2018). *Development of Web-Based Electronic Learning System (WELS) in improving the Effectiveness of the Study at Vocational High School "Dharma Nusantara"*. *Journal of Computer Science*.
- Graham, S. (2005). *Blogging For ELT* British Council.
- Herutomo, A. (2010). *Conquering Web 2.0*. Jakarta: PT Elex media
- Komputindo. Januarisma, E., & Ghufron, A. (2016). *Pengembangan Media Pembelajaran berbasis WEB Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam untuk Peserta didik Kelas VII*. *Jurnal Inovasi Teknologi Pendidikan* Vol. 3, No 2, Oktober 2016, 143-158.
- Kadir, A., & Triwahyuni, T. C. (2013). *Pengantar Teknologi Informasi Edisi Revisi*.
- Lantip, P. D., & Riyanto. (2011). *Teknologi Informasi Pendidikan*. Yogyakarta: Gava Media.
- Pemerintah Indonesia. (2019). *Pedoman Organisasi Dan Tata Kerja Satuan Pendidikan Dasar Dan Menengah*. Jakarta: Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia.
- Rout, 1., & Sopyan, Y. (2007). *Panduan Praktis Mengelola Blog*. Jakarta: Media Kita.
- Solomon, G., & Serum, 1. (2011). *Web 2.0 Panduan bagi para pendidik*. Jakarta: PT. indekx.
- Sutabri, T. (2014). *Pengantar Teknologi Informasi*. Yogyakarta: Andi.
- Sairin, S., Fajri, C., & Susanto, S. (2022). *Pengembangan Website Guru Melalui Google sites Di SMA Al Wafi Islamic Boarding School Depok*. *Pro Bono Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(02).